

Linz, am 20. Juni 2014

Einladung zum „Tag der offenen Tür“ im Linzer Teddyhaus

Sehr geehrte Damen und Herren!

Einladung zum „Tag der offenen Tür“ im Linzer Teddyhaus

16 Wohneinheiten stehen im Linzer Teddyhaus ab sofort Eltern von herzkranken Kindern zur Verfügung, die als Begleitperson kein freies Bett im Kinderherzzentrum bekommen haben. Im Gebäude wurde auch ein Lift eingebaut, sodass nun im Teddyhaus barrierefreies Wohnen möglich ist.

Das Teddyhaus wurde 2008 in Zusammenarbeit mit dem Wiener Verein Teddy Schwarzohr ins Leben gerufen. 350 bis 380 Herzoperationen werden jedes Jahr im Kinderherzzentrum Linz durchgeführt. Rund 450 Familien werden jährlich im Teddyhaus betreut.

Sie laden wir sehr herzlich am **26. Juni 2014** um **18 Uhr** zu einer kleinen **Eröffnungsfeier** und zu einem „**Tag der offenen Tür**“ im **Teddyhaus** an der **Linzer Grünauerstraße 10** ein. Machen Sie sich vor Ort ein Bild über unsere Arbeit.

Auf Ihr Kommen freuen wir uns!

Michaela Altendorfer

Präsidentin und Geschäftsführerin
der Herzkinder Österreich

PS.: Wir bitten um Anmeldung per Telefon unter +43 664 5200931 bis Dienstag, 24. Juni 2014.